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现在比特币行情的情况怎么样？

比特币是一种虚拟的数字货币，是最近几年伴随着互联网金融的快速发展，新兴的
一种全新的数字货币的产物。比特币是特定的数字算法程序的结果，由于比特币是
严格按照程序计算得出的，比特币的数量最多只有2100万个，比特币的稀缺性决定
了比特币具有金属的属性，本质上可以当成一种货币。比特币具有去中心化和无限
分割的属性，伴随着互联网的发展，比特币的未来发展是可以期待的。比特币的交
易可以选择在常见的比特币交易平台上面来进行，目前国内交易量和交易规模都比
较大的交易平台可以选择OKCoin比特币交易平台。

比特币实时行情怎么看？

比特币从09年的发行价0.008美分开始期间最高涨到1280美金（相当于人名币的八
千多）现在价格一直维持在两三千人名币这个样子因为开采的时间已经很长了再一
个现在价格已经处于下滑阶段了所以现在做比特币已经不是一个先机了可汗币是继
比特币之后的第三代数字加密货币现在的可汗币就相当于09年的比特币价格很低才
进入中国将近两个月的时间看用户名一起期间

这两天币圈的暴跌真正的原因是什么？

虽然我不懂什么经济学，也不懂“去中心化”是什么意思，但是，我还是想回答一
下这个问题。

1，为什么会暴跌呢？因为可以暴跌！有暴涨，就有暴跌。价格10元的货物，成本
价是不到10元的，但是突然把价格10元的货物卖到1000元，请问它值1000元吗？

2，绝少数人的狂欢，少数人的梦，大部分人的戏！绝少数人的狂欢，是因为有少
数人爱做梦，梦想着一夜发达，富甲一方。少数人嘲笑着大部分人的无知，自认为
自己快人一步把握住了商机，没错，他们是懂很多，比大部分人更容易接受新事物
，但是各位，少部分人绝对不会比绝少数人懂得更多，新事物就是绝少数人创造的
，少数人想到的绝少数人已经想到了，少数人没想到的绝少数人也已经想到了。自
认为脱颖而出，其实已经被请君入瓮了，最终少数人的梦成就了绝少数人的狂欢，
少数人的梦也成了大部分人最爱看的戏。

3，和“科技”沾上边，也不代表什么！很多人认为“某某币”是科技的产物，虽
然现在不被绝大多数人认可，但是迟早会成为主流趋势，为什么有这种想法呢？正
是因为和“科技”沾上了边。科技创造出了一串虚拟的数字代码，但是这串数字代
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码有什么用呢？除了“炒”，在实际生活中又能对我产生什么影响呢？

4，不要试图找到“规律”，没有规律也是一种规律！很多人认为找到其中的规律
就万无一失了，就不会成为“韭菜”了，但是各位，为什么认为自己可以在没有规
律的规律中找到其中的规律呢？为什么不认为没有规律也是一种规律呢？从我片面
的理解中，我认为，是赚是赔全靠猜，猜的也不是啥规律，而是绝少数人的心情。
总结：是赚是赔，蒙对蒙错而已，蒙对了也不是啥本事，蒙错了才是正常的。

从道家的角度来说，想要出大名，就有可能被“想要出大名”的想法所伤害；想要
赚大钱，就有可能被“想要赚大钱”的想法所伤害。

《道德经》第五十章说，善于生存的人不会碰见犀牛与老虎，这样犀牛与老虎也就
伤害不到他了。为什么不会碰见犀牛与老虎呢？因为他没想用犀牛的角来增加自己
的财富，没想用搏杀老虎的方式增加自己的名声，所以自然不会被“想赚大钱”“
想出大名”的想法所伤害，究其根本，是因为他没有自寻死路而已。

寿司和uni的关系？

没有只长不跌的市场 ，回调是为了更好的弹力！
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